

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK WIGNYA MANDALA Kelas : VIII
 Alamat : JL. RAYA NO.290 TUMPANG Semester : 1 (Satu)
 Nama : Berthrandus Marlon Vulkano Kurniawan Tahun Pelajaran : 2019-2020
 NIS / NISN : 03360 / 654566502517362

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Selalu menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya; Selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Selalu menunjukkan sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, percaya diri, peduli, toleransi,

B. PENGETAHUAN

Ketuntasan Belajar Minimal 65

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami sengsara, wafat, bangkit Kristus : puncak pewartaan., baik kemampuan dalam memahami Tugas Yesus Mewartakan Kerajaan Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Memiliki kemampuan baik dalam menelaah makna ,keudukan,dan fungsi Undang-Undang dan memahami tata urutan peraturan perundang-undangan
3	Bahasa Indonesia	79	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menelaah struktur dan kebahasaan teks berita, perlu dimaksimalkan kemampuan dalam mengidentifikasi struktur dan kebahasaan teks eksposisi
4	Matematika	70	C	Memiliki kemampuan baik dalam menentukan pola pada garis bilangan, cukup kemampuan dalam mendeskripsikan relasi dan fungsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Memiliki kemampuan baik dalam sistem Pencernan Manusia, cukup kemampuan dalam usaha dan Pesawat Sederhana dalam Kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam , cukup kemampuan dalam menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam kehidupan sosial
7	Bahasa Inggris	77	B	Memiliki kemampuan baik dalam membandingkan dan menerapkan fungsi sosial

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B				
1	Seni Budaya	83	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami tehnik dan gaya menyanyi lagu-lagu daerah, baik kemampuan dalam memahami keunikan gerakan tari tradisional
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	81	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami variasi gerak spesifik berbagai permainan dan memahami gerak spesifik salah satu gaya renang
3	Informatika	82	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi menu dan ikon pada perangkat pengolah kata. dan menggunakan menu dan ikon pada perangkat pengolah kata.
4	Bahasa Daerah	79	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami struktur dan unsur kebahasaan dalam teks basa rinengga, baik kemampuan dalam mengidentifikasi, memahami dan menganalisis teks cerita

C. KETERAMPILAN

Ketuntasan Belajar Minimal 65

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktifitas sebagai perwujudan penutupan Kristus dan menyusun doa tertulis yang mengungkapkan iman akan Yesus.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam mendemonstrasikan pola pengembangan tata urutan dan menyaji hasil telaah nilai-nilai Pancasila
3	Bahasa Indonesia	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyimpulkan isi berita, cukup keterampilan dalam menyajikan gagasan teks puisi
4	Matematika	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan SPLDV, cukup keterampilan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan koordinat kartesius
5	Ilmu Pengetahuan Alam	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan Karya tentang Berbagai gangguan pada sistem gerak, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil penyelidikan tentang manfaat pesawat sederhana
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam dan membuat peta wilayah ASEAN
7	Bahasa Inggris	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyusun teks khusus dalam bentuk <i>greeting card</i> , cukup keterampilan dalam menyusun teks lisan dan tulis sederhana unt.menyatakan,menanyakan
Kelompok B				
1	Seni Budaya	78	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengambar ilustrasi dengan tehnik manual atau digital, cukup keterampilan dalam menyanyikan lagu= lagu daerah dengan dua suara
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktekan salah satu bentuk gaya renang dan mempraktekan variasi dalam berbagai permainan bola basket
3	Informatika	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan membuat dokumen pada microsoft word. dan mengenal menu dan ikon aplikasi pengolah kata.
4	Bahasa Daerah	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam menulis berbagai bentuk iklan dan reklame, cukup keterampilan dalam mengapresiasi cerita fiksi

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
65	< 65	65 - 76	77 - 88	89 - 100

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pendidikan Kepramukaan	B	Menguasai dasar-dasar Kepramukaan
2	Renang	B	Menguasai tehnik dasar renang
3			
4			

E. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

F. KETIDAKHADIRAN

Sakit	0	hari
Izin	0	hari
Tanpa Keterangan	0	hari

G. CATATAN WALI KELAS

Selalu berusaha untuk mandiri dan tepat waktu dalam mengerjakan tugas. Diharapkan dapat meningkatkan komitmennya untuk lebih serius saat mengerjakan tugas dan tidak mudah menyerah.

H. TANGGAPAN ORANGTUA/WALI

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....



Mengetahui:
Kepala Sekolah

AGUSTINUS SUPRASTOWO, S.Pd
NIP. 1546 YK

Malang, 19 Desember 2019
Wali Kelas,

SRI UTARININGSIH, S.Pd
NIP. 1013 / YK